

EACH CAPSULE CONTAINS:

NEM® Partially Hydrolysed Chicken Eggshell Membrane.....	167 mg
Wokvel™ Boswellia (<i>Boswellia serrata</i>)	
Trunk Bark Oleogum Resin Std. Extract (40% boswellic acids).....	114 mg
Vitamin C (ascorbic acid/ascorbyl palmitate).....	25 mg
Stem Bromelain	
(from <i>Ananas comosus</i> var. <i>comosus</i>).....	20 mg/720000 FCC PU

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, cellulose

Contains: Eggs

Recommended Adult Dose: Take 3 capsules daily with a meal or as recommended by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for prolonged use.

Risk Information: Do not use if you have a known allergy to eggs or egg by-products. Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, have gastrointestinal ulcer or are having surgery, or are taking antibiotics, anticoagulant or anti-inflammatory agents. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Stop use if allergy, abdominal pain, heartburn, nausea, vomiting or diarrhoea occur. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place. Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

*Helps provide relief from joint pain due to moderate intensity aerobic exercise as quickly as the first day. Clinically proven to reduce joint pain in 7 to 10 days.

** Used in Herbal Medicine to help relieve swelling and inflammation.

* NEM is a trademark of ESM Technologies, LLC and is registered in the United States and other countries.

Wokvel™ is a trademark of Verdure Sciences, Inc. For IP Info, visit vs-corp.com/IP

V2 251-90C

Atrium Innovations Inc.
Richmond Hill, ON L4S 0J7
seroyal.ca



9C98T108 NEM

90 VEGETARIAN CAPSULES



GENESTRA
BRANDS®

Mobility Joint^{PLUS}



Natural Eggshell Membrane

- *Helps reduce joint pain and stiffness*
- *Helps to relieve pain associated with osteoarthritis*
- *Helps relieve swelling and inflammation***

Starts working on

Day 1

CHAQUE CAPSULE CONTIENT :

NEM® Membrane de coquille d'œuf de poule partiellement hydrolysée.....	167 mg
Extrait normalisé d'oléogum d'écorce du tronc de Wokvel™ Boswellia (<i>Boswellia serrata</i>) (40 % d'acides boswelliques)	114 mg
Vitamine C (acide ascorbique/palmitate d'ascorbyle).....	25 mg
Tige de bromélaïne (tiré de l' <i>Ananas comosus</i> var. <i>comosus</i>).....	20 mg/720000 unités de papaine du FCC

Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, cellulose

Contient : Œufs

Dose recommandée pour adultes : Prendre 3 capsules par jour avec un repas ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé pour toute utilisation prolongée. **Mention des risques :** Ne pas prendre ce produit en cas d'allergie aux œufs et aux produits à base d'œufs. Consultez votre professionnel de la santé avant l'utilisation si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous souffrez d'une lésion gastro-intestinale ou si vous devez subir une chirurgie, ou si vous prenez des antibiotiques, des agents anticoagulants ou anti-inflammatoires. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Cesser l'utilisation en cas d'allergie, de douleurs abdominales, de brûlures d'estomac, de nausées, de vomissements ou de diarrhée. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le socle de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

* Aide à soulager les douleurs articulaires dues à l'exercice aérobic d'intensité modérée dès le premier jour. Réduction des douleurs articulaires en seulement 7 à 10 jours éprouvée en clinique.

** Utilisé en phytothérapie pour aider à soulager l'enflure et l'inflammation.

* NEM est une marque de commerce de ESM Technologies, LLC et est enregistré aux États-Unis et dans d'autres pays.

Wokvel™ est une marque de commerce de Verdure Sciences, Inc.
Pour des informations sur la PI, visitez vs-corp.com/IP

9C98T108 NEM

90 CAPSULES VÉGÉTARIENNES



GENESTRA
BRANDS®

Mobilité Articulaire^{PLUS}



Membrane
naturelle de
coquille d'œuf

- *Aide à soulager les douleurs articulaires et la raideur*
- *Aide à soulager les douleurs associées à l'arthrose*
- *Aide à soulager l'enflure et l'inflammation***

Commence à agir
dès le

1^{er}
jour